

## DNL-Team vor Doppelvergleich mit Landshut – Schüler starten in die Saison

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Samstag, den 13. September 2014 um 12:12 Uhr

---



Das DNL-Team des EV Regensburg muss an diesem Wochenende zweimal gegen den Nachbarn aus Landshut antreten. Zunächst erwarten die Niederbayern den EV Regensburg heute um 14:00 Uhr im Stadion am Gutenbergweg ehe am Sonntag um 11:45 Uhr das Rückspiel in der Donau-Arena stattfindet.

Der EV Landshut ist mit zwei Niederlagen und einem Sieg in die neue Saison gestartet. Am ersten Wochenende der noch jungen Saison unterlag der EVL mit 0:5 gegen Rosenheim und 0:4 gegen Bad Tölz. Vergangene Woche folgte der erste Saisonsieg gegen den Augsburger EV mit 3:0. Der EV Regensburg will sich nach der 1:7-Heimniederlage gegen Bad Tölz mit weiteren Punkten unter den ersten vier der Südgruppe festsetzen. Beide Mannschaften kreuzten bereits in der Vorbereitung die Schläger. In der Donau-Arena besiegte der EV Landshut die Oberpfälzer mit 2:3 nach Penaltyschießen.

Die Schülermannschaft der Domstädter greift an diesem Wochenende wieder ins Geschehen ein. Am heutigen Samstag gastiert der EV Regensburg um 14:00 Uhr beim Schülerteam des EC Bad Tölz. Am Sonntag folgt um 15:00 Uhr der Heimauftritt gegen die Starbulls Rosenheim in der Domstadt.

Bevor die Knaben des EV Regensburg Anfang Oktober wieder in die Punkterunde startet steht an diesem Wochenende das erste Turnier der BAES-Trophy auf dem Programm. Gastgeber ist dieses Mal der Augsburger EV. Neben dem AEV und dem EVR nehmen diese Saison die Jungadler Mannheim, der Krefelder EV, die Eisbären Juniors Berlin sowie die Kölner Junghaie an der Trophy teil. Gespielt wird am Samstag und am Sonntag. Den kompletten Spielplan gibt es auf [www.evregensburg1962.de](http://www.evregensburg1962.de).